

Collège George Sand

La chouette hulotte s'invite dans l'établissement

Jeudi 7 avril, le responsable de l'association Envol a procédé au lâcher de la chouette devant les collégiens.

Responsable de l'association Envol (envol nocturne et vie des oiseaux libres), Éric Desequelles est intervenu au collège Georges Sand, jeudi 7 avril, dans le cadre de l'Agenda 21 de l'établissement. Pour mémoire, un agenda 21 recense les actions menées en faveur du développement durable.

Il a ainsi expliqué aux collégiens les modes de vie des hérissons et autres mammifères que son association recueille à longueur d'année, dans le but de les soigner avant de les réintroduire dans leur milieu naturel une fois rétabli.

650 oiseaux recueillis par an

55 enfants étaient intéressés par le projet, à savoir la classe de 5^{ème} E de Madame Lesieur, la classe de 6^{ème} F de Madame Julien et la classe de 6^{ème} D de Monsieur Migaiou. À l'interclasse, tous les



La chouette lâchée devant les collégiens a été récupérée par les pompiers, puis remise à l'association Envol, après avoir été libérée d'un conduit de cheminée.

collégiens étaient invités pour assister au lâcher d'un rapace dans l'enceinte du collège. Il s'agissait d'une chouette hulotte qui avait été récupérée 22 jours plus tôt par les pompiers, alors qu'elle était prisonnière dans un conduit de cheminée.

Pour mémoire, l'associa-

tion Envol, c'est en une année environ 650 oiseaux recueillis dont 57 % retrouvent le milieu naturel une fois rétablis.

Parmi eux, on dénombre 150 hérissons, dont 60 % sont relâchés après soins, et environ 50 mammifères (blaireau, écureuil, chauves-souris

et autres chevreuils) qui, grâce aux soins de l'association retrouvent la liberté. Créée en 1995, cette association compte 1025 membres et bénéficie du soutien du conseil général dans son action.